

Empleados estatales a cortar café en Nicaragua

Managua, Noviembre 20 (DPA). Una decena de Ministerios del Estado nicaragüense reducirá su burocracia para integrar a los trabajadores a los cortes de café, ante la falta de brazos para recolectar la cosecha de la fruta, que es el principal producto de exportación del país.

5 mil trabajadores estatales, 5 mil estudiantes y 2 mil voluntarios de los organismos de masas identificados con el Gobierno sandinista comenzarán a trasladarse dentro de cinco días a la región Norte en procura de recoger unos 750 mil quintales de café.

Samuel Santos, dirigente del Gobierno regional de Managua, dijo hoy que los Ministerios de Cultura y del Trabajo, prácticamente quedarán paralizados en varias dependencias, por el traslado de su personal a los cortes.

Unos 4.500 trabajadores estatales han confirmado su asistencia a las plantaciones de café, mientras la agitación en los centros educativos medio y superior aumenta para integrar a los estudiantes a los cortes.

—Pasa a la página 17—



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RESCATAN COCINA. Armero, Colombia, Nov. 20 (AP). Dos refugiados transportan una cocina que lograron rescatar de su hogar, destruido en la reciente tragedia del Volcán "Nevado del Ruiz", que causó la muerte de más de 20 mil personas.

Aviones israelíes sobre el territorio de Beirut

Beirut, Noviembre 20 (AP). Aviones israelíes hicieron vibrar hoy las ventanas de los edificios de esta ciudad al romper la barrera del sonido un día después de que dos aviones sirios Mig-23 de fabricación soviética fueran derribados cerca de la frontera con el Líbano, en el primer

combate aéreo en el Medio Oriente en tres años.

Los aviones israelíes volaron sobre la capital libanesa a las 07:32 GMT.

Fuentes del Ejército libanés dijeron que los aparatos israelíes efectuaron misiones de reconocimiento.

—Pasa a la página 77—

Acuartelamiento de las F.A. de Colombia

Bogotá, Nov. 20 (AP). Las fuerzas militares y de policía se encuentran bajo acuartelamiento de primer grado en las grandes ciudades de Colombia ante el recrudecimiento de las actividades terroristas del Movimiento 19 de Abril (M-19) y otros grupos guerrilleros, informaron hoy

fuentes oficiales.

El último de los ataques del M-19 fue ejecutado ayer en Medellín, la segunda ciudad del país, cuando un comando de la guerrilla incursionó en un barrio periférico. Hubo dos guerrilleros, dos civiles muertos.

—Pasa a la página 9—

Prohibirán práctica de tortura en México

México, Nov. 20 (AP). Una comisión del Senado está redactando un proyecto de ley que proscriba las torturas o los castigos crueles, a raíz de alegaciones de que seis reclusos, cuyos cadáveres fueron hallados en medio de los destrozos causados por el terremoto que sacudió a este país en septiembre, habían sido torturados.

El llamado inicial en pro de adoptar medidas legislativas que proscriban las torturas provino de los partidos políticos de oposición, pero varios miembros del Partido Institucional Revolucionario (PRI) de Gobierno se han manifestado también en favor de ellas.

—Pasa a la página 9—

Vuelve a fracasar gestión Contadora

Ciudad de Panamá, 20 de Nov. (DPA). Concluyó hoy el fatídico plazo y no hubo 'Acta de Pacificación y Cooperación para Centroamérica'. El Grupo de Contadora (México, Colombia, Panamá y Venezuela) y los cancilleres de Centroamérica pusieron hace 45 días el plazo, y se convirtió en mandato para que los vicecancilleres de Centroamérica, Contadora y plenipotenciarios entregarán hoy el Acta de Paz.

Los últimos días los vicecancilleres de Contadora y Centroamérica, con sus asesores, estuvieron reunidos a puerta ce-

rrada en el lejano "Holiday Inn", a 40 kilómetros del centro de ciudad de Panamá, pero finalmente no les fue posible anunciar al mundo que el Acta de Contadora está terminada y así fijar fecha para su firma.

Los vicecancilleres Ricardo Valero (México); Guillermo Fernández (Colombia); German Nava (Venezuela); José María Cabrera (Panamá) y los centroamericanos Ricardo Acevedo (El Salvador); Alfonso Alonso Lima (Guatemala); Victor Hugo Tinoco (Nicaragua);

—Pasa a la página 17—

Ex reina indígena será diputada del PDC en Guatemala

Guatemala, 20 de Noviembre (AP). Ana María Xula Coxll, que fue Reina Nacional Indígena de 1982-1983, será uno de los diputados que tendrá la Democracia Cristiana Guatemalteca (DCG) en el futuro Congreso Nacional.

Xula Coxll, de 25 años, maestra de educación primaria, fue electa diputada por el distrito de Chimaltenango, cuya cabecera departamental del mismo nombre está a 55 kilómetros al oeste de esta capital.

La ex Rabina Ajau, electa en el tradicional Festival Folklorico de Cobán, es una de las siete mujeres que asumirán sus cargos de diputadas el 14 de enero de 1986, cuando se complete el retorno de Guatemala a la vida constitucional.

—Pasa a la página 59—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MUY ELEGANTE. Londres, Noviembre 20 (Reuters). La princesa Diana de Gales, luce muy elegante durante una fiesta que ella y su esposo, ofrecieron anoche a un grupo de artistas.

\$1,500 millones pierde Argentina por inundaciones

Buenos Aires, Nov. 20 (AP). Las inundaciones que están afectando vastas zonas de la provincia de Buenos Aires han generado pérdidas calculadas hasta el momento en 1,500 millones de dólares a la agricultura y la ganadería, dos de los grandes recursos económicos del país.

Un informe del Ministro de Asuntos Agrarios de la provincia, Carlos María Valera, señaló que en los últimos 60 días han caído sobre ese territorio 500 mil

—Pasa a la página 9—

Levantando obstáculos a iniciativa de Reagan

Washington, Noviembre 20 (AP). El Congreso norteamericano levantó los primeros obstáculos a una iniciativa del Presidente Ronald Reagan de ayuda a la lucha contra el terrorismo en América Latina, que algunos legisladores consideran actualizaría la vinculación de los Estados Unidos con algunas fuerzas de represión.

Los testigos que com-

recieron a las audiencias del Senado y la Cámara Baja advirtieron sobre la posible repetición de la experiencia de la década de 1960, cuando bajo la doctrina de la seguridad interna los Estados Unidos se vieron asociados a fuerzas involucradas en severos abusos de los derechos humanos.

—Pasa a la página 77—

Breves Internacionales

Oposición a bases Contras en Honduras

Tegucigalpa, Noviembre 20 (AP). La mayoría de los nueve candidatos a la presidencia en las elecciones generales del Domingo en Honduras coincide en que en este país no deben existir bases de grupos antisandinistas, que desde 1980 intentan derrocar al régimen izquierdista de Nicaragua.

—Pasa a la página 43—

Hondureños votarán con papeleta gigante

Tegucigalpa, 20 de Nov. (DPA). Por primera vez en la vida electoral de su país, los hondureños votarán el domingo próximo con una papeleta gigante, en la que aparecen las fotografías de ocho de los nueve aspirantes a la presidencia de la república.

En otra innovación introducida este año por el Tribunal Nacional de Elecciones (TNE), que regula el proceso electoral que

culminará el próximo día 24 de este mes, las urnas receptoras de los votos ya no serán de madera sino de cristal, "para contribuir a que no haya duda de la pureza de las elecciones", según voceros del "TNE".

De acuerdo con estadísticas del "TNE", 1,901,756 hondureños podrán ejercer el voto, de los cuales 969,384 son varones y

—Pasa a la página 15—



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ACCIDENTE. Washington, Nov. 20 (AP). Policías y curiosos observan un enorme camión que chocó contra el Monumento a Washington. El conductor fue arrestado y acusado de destruir propiedad del Gobierno.



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

"LA LLAVE A LUSINCHI". Miami, Noviembre 20 (Reuters). El Presidente de Venezuela, Jaime Lusinchi, Izquierda, muestra la llave de la ciudad de Miami,

que le acaba de entregar el nuevo Alcalde de Miami, Xavier Suárez, en la jornada inaugural de la Conferencia del Caribe.